Celebran este domingo en Cuba el Día de los Niños



La Habana, 21 jul (RHC) Cada tercer domingo de julio los cubanos celebran el Día de los niños, ocasión en que todos los espacios recreativos se ponen en función de ofrecer opciones divertidas para los más pequeños de la casa.

En coincidencia con las vacaciones de verano, el país asumió la fecha, la cual cumple también con un pedido de la Organización de Naciones Unidas que instó a cada Estado a dedicar un día a la infancia para llamar la atención sobre la necesidad de protegerlos.

En Cuba, donde los menores tienen derecho a la educación y la salud gratuita, así como diversas leyes los protegen del maltrato y prohíben que sean utilizados como fuerza de trabajo, entre otras ventajas, el día se convierte en ocasión de fiesta y sano esparcimiento.

Sede mayor del convite será el Palacio Central de Pioneros Ernesto Guevara, en la capital, que compartirá con legiones de Meñiques y Nenés Traviesas el júbilo por la fecha y por los 40 años transcurridos desde su inauguración por el Comandante en Jefe Fidel Castro, el 15 de julio de 1979, precisamente un Día de los Niños.

Rosa María Ramírez Montero, presidenta de la Organización de Pioneros José Martí, significó el lugar de privilegio a esta fecha tan singular y entrañable para los cubanos en la amplia programación diseñada

para estos meses de verano, como parte de la campaña Vívelo.

Hablamos de un día dedicado por entero a nuestros niños, niñas y adolescentes, y hasta puede decirse que más, pues para garantizar que la fiesta llegue a todos, en cualquier parte, hemos empezado antes, declaró la también miembro del Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Hogares de niños enfermos o sin amparo familiar, escuelas especiales y de formación integral, hospitales pediátricos o con salas especializadas en la atención infantil: en cada puerta hemos tocado y tocaremos hoy, para llevar un mensaje de amor y que la felicitación y la alegría alcancen a todos, estén donde estén, señaló.

De la celebración de este domingo, destacó que incontables serán los escenarios: acuarios, zoológicos, balnearios, parques temáticos y de diversiones y otros centros recreativos, instituciones culturales, canchas deportivas, instalaciones pioneriles, plazas, calles, paseos y avenidas.

En todas partes la iniciativa ha echado a volar, con la ilusión de regalarles a "los que saben querer" una jornada inolvidable, afirmó Ramírez Montero, y agradeció la voluntad y el aporte de los gobiernos locales, organismos, instituciones, empresas, así como también de artistas, glorias del deporte y otros importantes actores sociales.

Montones de besos y un inmenso abrazo en el que quepan todos, trasmitió la Presidenta de la Organización de Pioneros, a cada niña, niño y adolescente cubano, y los felicitó por el feliz final del curso escolar 2018-2019 y "por las tantas alegrías que a diario le dan a este pueblo que todo lo hace pensando en ustedes y en el porvenir que simbolizan, son y les pertenece".

Esta infancia preparada, que sabe lo que quiere y cómo defender lo que tiene, recompensa los desvelos de quienes soñaron la Patria nueva e hicieron la Revolución, aseguró Ramírez Montero, y habló de los "pinos nuevos" como destinatarios de cada esfuerzo y conquista, pero también como protagonistas de la ingente tarea de construir el futuro.

No han fallado ni traicionarán jamás la confianza de la Revolución, expresada en hechos como aquella consulta del Comandante Fidel a los pioneros, el seis de julio de 1974, para decidir la fecha de celebración del Día de los Niños, que desde entonces se festeja cada tercer domingo del mes de julio, recordó.

A disfrutar convida el verano y eso supone juegos, paseos, playa, televisión, pero no olviden a esos grandes amigos que son los libros y en esta jornada tan especial prométanse a sí mismos descubrir algo nuevo cada día, gozar del enorme placer de aprender, añadió en su mensaje a todos los niños y adolescentes cubanos.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196706-celebran-este-domingo-en-cuba-el-dia-de-los-ninos



Radio Habana Cuba